
◇
北
海
道
が
安
平
川
の
治
水
対
策
と
し

て
整
備
す
る
遊
水
地
を
含
む
周
辺
の
エ

リ
ア
は
、
希
少
な
鳥
類
が
生
息
し
て
い

る
こ
と
か
ら
、
ラ
ム
サ
ー
ル
条
約
湿
地

登
録
に
つ
い
て
市
の
考
え
方
を
質
し
ま

し
た
。
岩
倉
市
長
は
「
あ
ら
ゆ
る
関
係

機
関
と
の
調
整
が
必
要
と
な
っ
て
く
る
。

結
果
が
ど
う
な
る
か
と
い
う
問
題
は
あ

る
が
、
重
要
な
チ
ャ
レ
ン
ジ
テ
ー
マ
だ

と
考
え
て
い
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

◇
学
校
給
食
の
無
償
化
に
つ
い
て
市
側

は「
将
来
的
な
財
政
状
況
や
人
口
減
少
・

少
子
化
対
策
の
在
り
方
に
つ
い
て
判
断

す
る
こ
と
は
現
時
点
で
は
難
し
く
、
無

償
化
は
考
え
て
い
な
い
」
と
し
ま
し
た

が
、
無
償
化
の
実
施
自
治
体
が
年
々
増

加
し
て
い
る
こ
と
か
ら
も
調
査
・
研
究

を
行
な
う
こ
と
を
要
望
し
ま
し
た
。

◇
停
電
時
、
住
民
の
避
難
路
絶
た
れ
る

　

胆
振
東
部
地
震
で
発
生
し
た
大
規
模

停
電
で
は
、
停
電
が
発
生
す
る
と
Ｊ
Ｒ

踏
切
の
遮
断
機
が
一
斉
に
下
り
る
た
め

津
波
浸
水
地
域
の
住
民
は
、
踏
切
を
渡

り
避
難
す
る
こ
と
が
出
来
な
い
こ
と
を

指
摘
し
ま
し
た
。
市
側
は
、
重
要
な
課

題
で
あ
り
、
地
域
住
民
に
周
知
す
る
と

と
も
に
国
、
道
、
関
係
機
関
と
十
分
に

協
議
す
る
と
し
ま
し
た
。

◇
町
内
会
の
財
政
支
援
見
直
し
へ

　

町
内
会
活
動
に
つ
い
て
岩
倉
市
長
は

「
高
齢
化
と
人
口
減
少
が
進
む
社
会
情

勢
の
中
、
住
み
や
す
い
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

づ
く
り
と
い
う
点
か
ら
抜
本
的
に
変
え

る
。
町
内
会
は
協
働
の
パ
ー
ト
ナ
ー
」

と
し
、
助
成
金
な
ど
財
政
支
援
を
２
０

１
９
年
度
か
ら
見
直
す
と
し
ま
し
た
。

◇
岩
倉
市
政
の
基
本
政
策
を
問
う
！

　

今
議
会
の
代
表
質
問
で
は
、
Ｉ
Ｒ
誘

致
の
課
題
や
エ
ガ
オ
ビ
ル
の
跡
地
利
活

用
、
新
千
歳
空
港
駅
か
ら
の
鉄
道
乗
り

入
れ
問
題
な
ど
今
後
の
苫
小
牧
の
ま
ち

づ
く
り
に
関
わ
る
43
項
目
に
つ
い
て
、

岩
倉
市
長
の
姿
勢
を
た
だ
し
ま
し
た
。

◇
住
民
意
向
調
査
を
求
め
る
！

　

特
に
Ｉ
Ｒ
誘
致
に
つ
い
て
は
、
市
側

も
住
民
理
解
が
進
ん
で
い
な
い
こ
と
を

認
め
て
い
る
こ
と
か
ら
住
民
投
票
若
し

く
は
住
民
意
向
調
査
の
実
施
を
強
く
求

め
ま
し
た
。

　

岩
倉
市
長
は
、
議
会
の
議
決
に
よ
る

手
法
で
あ
っ
て
も
住
民
理
解
を
得
ら
れ

る
と
の
考
え
を
示
し
ま
し
た
。
今
後
は
、

最
低
で
も
議
員
提
案
に
よ
る
住
民
意
向

調
査
を
求
め
て
ま
い
り
ま
す
。
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民主クラブ｜西野　茂樹・小山　征三
松尾　省勝・岩田　　薫・佐々木修司

代
表
質
問

西野  茂樹 議員

１市政に臨む基本方針と公約
　⑴今後4年間の基本政策等について
２市長の政治姿勢
　⑴IR誘致について
　⑵新千歳国際空港駅の大規模改修構想について
　⑶駅前再生について
　⑷高レベル放射能性廃棄物の最終処分地選定について
　⑸日豪共同訓練について
　⑹駒澤大学について

一
般
質
問

小山  征三 議員
http://www.tomakomai.or.jp/koyama/

１防災対策
　⑴危機管理室の体制強化について
　⑵指定避難所の運営について
　⑶災害時の停電対策について
　⑷災害時の情報発信について
２町内会活動
　⑴広報とまこまいの配布委託料について
　⑵住民組織活動助成交付金について
３地方創生地域コミュニティ
　　活性化支援事業について

一
般
質
問

佐々木修司 議員

１政治姿勢
　⑴ラムサール条約について
２学校給食の無償化について
３予防接種について
４高齢者等緊急通報事業について
５採用力・魅力創造支援事業に
　ついて

　
　
　
　
　
　
松
尾
　
省
勝
　
議
員

◇
厚
生
委
員

会
で
は
「
胆

振
東
部
地
震

」
に
よ
り
、

平
成
30
年
９

月
議
会
で
の

委
員
会
審
議
事
項
や
付
議
事
件
の
審
査

が
継
続
審
議
に
な
っ
て
行
わ
れ
た
こ
と

か
ら
、
国
へ
の
要
望
意
見
書
提
出
に
関

す
る
陳
情
を
採
択
す
る
な
ど
、
所
管
事

項
10
件
の
審
議
を
行
い
ま
し
た
。

　
　
　
　
　
　
岩
田
　
　
薫
　
議
員

◇
文
教
経
済

委
員
会
で
は
、

平
成
30
年
度

教
育
委
員
会

点
検
・
評
価
、

給
付
型
奨
学

金
制
度
の
創
設
、
学
校
給
食
費
の
改
定
、

苫
小
牧
市
中
小
企
業
振
興
計
画
、
苫
小

牧
市
観
光
振
興
ビ
ジ
ョ
ン
の
進
捗
状
況

な
ど
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
図
書
館
に
係
る
陳
情
２
件
に

つ
い
て
、
趣
旨
採
択
を
求
め
ま
し
た
が
、

２
件
と
も
賛
成
少
数
で
、
不
採
択
と
な

り
ま
し
た
。


